
L'Apôtre de la Santé
Dr Fauci et des formations jésuites

#Fauci   #COVID   #Catholic   

Les écoles catholiques sont généralement formatrices pour la vie. L'ordre des Jésuites en particulier est
connu pour ses efforts inlassables et mondiaux dans la formation des jeunes hommes et, plus récemment,
des femmes. Par exemple en Chine, où le jésuite italien Matteo Ricci a laissé sa marque en tant que
missionnaire à partir de 1582.

Une figure apostolique jésuite plus moderne est le Dr Anthony Fauci, le directeur bien connu sinon
célèbre de l'Institut national américain des allergies et des maladies infectieuses (NIAID). Fauci a dirigé
et guidé des problèmes de santé clés pour l'ensemble de la nation américaine depuis 1984 également au
National Institute of Health, le NIH. Bien que Fauci se soit vu proposer à plusieurs reprises le poste de
directeur là-bas, il est toujours resté au deuxième rang et a concentré son travail à la tête du NIAID. Tout
cela n'empêche pas le Dr Fauci d'être le fonctionnaire le mieux payé du gouvernement américain , son
salaire est actuellement d'environ 440 000 USD, soit environ 40 000 USD de plus que celui du président
américain.

À quel point le Dr Fauci apprécie son éducation catholique d'abord à l'école secondaire Jesuit Regis, puis
au collège jésuite privé de la Sainte-Croix à Worchester, Massachusetts, est quelque chose qu'il transmet
au monde à plusieurs reprises:

  
 

  Donc l'idée de service était quelque chose qui était enraciné en moi. Quand je suis allé au lycée Regis,
ce qui a été une expérience spectaculaire pour moi, non seulement c'était pour cultiver cet esprit
fondamental de service pour les autres, mais cela m'a fourni quelque chose qui a été, je pense, une
force majeure sur laquelle je me suis appuyé dans tout que j'ai fait. C'est la rigueur intellectuelle,
l'honnêteté, de pouvoir, et je l'utilise souvent quand je parle aux étudiants, que j'ai appris ce que
j'appelle la précision de la pensée dans l'économie de l'expression. En d'autres termes, sachez
exactement de quoi vous parlez, sachez quelle est la question lorsque quelqu'un vous pose la question,
connaissez votre public et donnez ce dont vous allez parler d'une manière très économique en termes
de mots. On dit souvent que plus on met du temps à expliquer quelque chose, moins on le comprend.

( Dr Anthony Fauci )  
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Néanmoins, une toute première contradiction imposée par Fauci de valeurs telles que l'honnêteté et la
force intellectuelle s'est produite peu de temps après l'épidémie de coronavirus en février 2020, lorsque
le médecin de la santé a expliqué le 8 mars 2020 à ses compatriotes américains que, citant: «aux États-
Unis, nous ne devrions pas nous promener avec des masques [visage], il n'y a aucune raison de se
promener avec des masques. Si vous êtes au milieu d'une épidémie, le port d'un masque peut vous faire
vous sentir mieux, cela pourrait bloquer un gouttelette, mais il n'offre pas la protection parfaite que vous
pensez qu'il est».

Un mois seulement après cette déclaration honnête, le Dr Fauci a mentionné d'une manière plutôt faible
intellectuellement le 2 avril 2020 que «lorsque nous entrerons dans la situation où nous aurons
suffisamment de masques [disponibles], je pense qu'il y aura une réflexion très sérieuse sur
l'élargissement de cette recommandation d'utilisation de masques. Nous n'en sommes pas encore là, mais
nous sommes sur le point de le prendre en considération». Un jour plus tard, les Centers for Disease
Control and Prevention (CDC) recommandent aux Américains américains de porter un couvre-visage en
tissu ou en tissu, et dans une économie de pensée précise d'expression, le Dr Fauci lui-même déclare le
12 mai 2020 que «une sorte Je pense que pour le moment, un couvre-visage semblable à un masque
pourrait être une partie très régulière de la façon dont nous prévenons cette propagation de l'infection».

De l'extérieur et contrairement à sa formation pédagogique jésuite, il semble que le Dr Fauci n'était pas
vraiment tout à fait sûr tout le temps du mandat du masque facial.

Le 28 juillet 2020, le Dr Fauci suggère fortement et est convaincu de «certains principes fondamentaux,
je les appelle les fondamentaux, ils ne sont pas sorcier. Si vous faites ces choses: masques, pas de foule,
distance physique, hygiène personnelle, vous pourrez sans aucun doute changer ces choses [virus], mais
certaines sont aussi simples que cela (!)», sans même mentionner un peu les vaccins comme une
nécessité pour lutter sérieusement contre le coronavirus.

Le 16 novembre 2020, le Dr Fauci annonce que «deux vaccins sont prêts à être utilisés et assez
efficaces», le 28 janvier 2021, il a déclaré que «se faire vacciner ne signifie pas que vous avez un laissez-
passer gratuit pour voyager». Le 25 février 2021, l'apôtre de la santé a déclaré à la presse que
l'approbation par la FDA du «vaccin Johnson & Johnson n'est qu'une bonne nouvelle», pour faire volte-
face quelques mois plus tard en avril 2021 en déclarant «nous voulons résoudre les problèmes avec le
vaccin Johnson & Johnson dès que possible», suite à la suspension de ce vaccin dans divers pays du
monde après avoir causé de graves problèmes de santé.

On dirait que la rigueur intellectuelle du Dr Fauci a également des fissures dans le mortier concernant
l'efficacité du vaccin.

Début 2021, une demande du Freedom of Information Act (FOIA) de quelques grands organes de presse
américains mettre en lumière les échanges de courriels du Dr Fauci de janvier à juin 2020. En mai 2021,
le Dr Fauci est appelé au comité sénatorial américain de la santé, de l'éducation, du travail et des
retraites pour discuter avec le sénateur Rand Paul de l'implication du NIAID dans la recherche dite de
«gain de fonction» à l'Institut de virologie de Wuhan, où, selon pour les dénonciateurs, un virus de
chauve-souris a été modifié pour gagner en fonctionnalité afin de nuire non seulement aux animaux,
mais aussi aux humains. Le Dr Fauci a déclaré à plusieurs reprises au cours de la conversation animée
que ni le NIAID ni le NIH n'auraient financé un tel travail à l'Institut de virologie de Wuhan:
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Des échanges d'e-mails supplémentaires obtenus par Judicial Watch entre le Dr Fauci et son principal
adjoint Hugh Auchincloss au NIAID à partir de février 2020 prouvent cependant qu'il connaissait bien
un tel travail de «gain de fonction» à l'Institut de virologie de Wuhan. Plus encore, les e-mails montrent
que le NIAID du Dr Fauci avait directement financé EcoHealth Alliance, une organisation de santé à but
non lucratif basée à New York.

EcoHealth a reçu un total de 3,75 millions de dollars des contribuables américains entre 2014 et 2019
pour des études «Comprendre le risque de coronavirus de chauve-souris», dont certaines parties ont été
menées au laboratoire de Wuhan. Environ 750 000 USD sur ces 3,75 millions de dollars provenaient du
NIAID du Dr Fauci, 750 000 USD supplémentaires ont déjà été alloués pour être accordés en plus par le
NIAID à EcoHealth.

Déjà en janvier 2018, Dr. Fauci a lui-même déclaré lors d'une réunion du conseil consultatif du NIAID
qu'une interdiction générale de la recherche dite «de gain de fonction» avait été levée et que le NIH
participerait désormais à la fourniture d'un cadre pour un tel travail:

Étrange aussi que le Dr Fauci a prononcé un discours à l'Université de Georgetown le 11 janvier 2017,
exactement 9 jours avant l'investiture officielle du président américain Donald Trump et seulement 5
jours après que les anciens chefs du renseignement Comey, Clapper, Brennan, Rogers ont rencontré le
président nouvellement élu à Trump Tower. Le Dr Fauci a déclaré ce qui suit:
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Il ne fait aucun doute qu'il y aura un défi pour l'administration [américaine] à venir dans le domaine des
maladies infectieuses, à la fois des maladies infectieuses chroniques au sens de maladies déjà en cours,
et nous avons certainement un grand fardeau de cela. Mais aussi, il y aura une épidémie surprise.

(Dr Anthony Fauci à l'Université de Georgetown le 11 janvier 20217) 

Au début de l'année 2024, le Dr Fauci a déclaré à 39 reprises devant la commission américaine de
contrôle et de responsabilité, d'une manière tout à fait alzheimerienne, que, je cite, «je ne me souviens
pas»; ceci également en réponse à la question de savoir s'il avait parlé au nouveau président des États-
Unis avant l'investiture de 2017:

Je ne m'en souviens pas. C'est en quelque sorte apparu tout seul. Je ne me souviens pas, par exemple,
d'une discussion sur la question de savoir s'il fallait 5 ou 6 [règle d'éloignement des pieds] ou quoi que
ce soit d'autre....empirique décision qui n'était pas basée sur des données ou même des données qui
pouvaient être obtenues. Mais je réfléchis beaucoup en vous parlant... Je ne me souviens pas d'une
discussion... c'est en quelque sorte apparu tout seul, que 6 pieds serait la distance... Je pense toujours
que c'est en suspens. Je veux dire que je suis très sensible aux enfants. J'ai des enfants et des petits-
enfants. Je ne veux donc rien faire qui puisse leur nuire. Mais je pense qu'il y a eu une discussion
contradictoire sur l'impact négatif sur l'élocution et la formation des os du visage et je pense que cela a
été démenti assez facilement.

Dr. Fauci dans son témoignage du 9 janvier 2024 devant la commission américaine de contrôle et de
responsabilité  

On dirait que le Dr Fauci n'en savait pas non plus trop sur l'écoute de son auditoire. Assez déroutant
aussi, ou, selon les propres mots mentionnés ci-dessus du Dr Anthony Fauci concernant son éducation
jésuite:

  On dit souvent que plus on met du temps à expliquer quelque chose, moins on le comprend.
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